

Vorstellung

Name: Alexander Ihl

Alter: 25

Studiengang: Rechtswissenschaft



Warum ich für den Senat kandidiere:

- **Mehr Anerkennung für studentisches Engagement:**
Studentisches Engagement ist für die Uni und die Studierendenschaft sehr wichtig, sei es in Fachschaften, dem AStA, dem Studierendenparlament oder auch in Berufungskommissionen. Oft geht das leider zum Nachteil der Studis. Deshalb setzte ich mich dafür ein, dass die Uni den Studierenden auch etwas zurückgibt, beispielsweise in Form von CP für studentisches Engagement.
- **Einsetzen für soziale Belange von Studierenden und studentischen Hilfskräften**
- **Aufklärung über die Verwendung des Verwaltungskostenbeitrag**
- **Einsetzen für einen Campus an dem sich alle Studis willkommen fühlen:**
Da in letzter Zeit häufig Plakate des AK Queer und auch das AStA-Banner mit Regenbogenmotiv gestohlen/beschädigt wurden ist es mir ein persönliches Anliegen, mich für einen Campus einzusetzen, an dem sich alle Studis, unabhängig von Herkunft, Religion oder Geschlechtsidentität willkommen fühlen.

Why I am running for the Senate:

- **More recognition for student engagement:**
Student involvement is very important for the university and the student body, be it in student councils, the AStA, the student parliament or in advisory committees. Unfortunately, this is often to the detriment of the students. That is why I am in favour of the university giving something back to the students, for example in the form of CP for student commitment.
- **Standing up for the social interests of students and student staff**
- **Clarification about the use of the contribution to administrative costs**
- **Campaigning for a campus where all students feel welcome:**
As posters from the Queer Working Group and the AStA banner with a rainbow motif have often been stolen/damaged recently, it is a personal concern of mine to campaign for a campus where all students feel welcome, regardless of their origin, religion or gender.